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Статья посвящена актуальным вопросам истоков идеи теократической государственности в го-
сударственно-правовых взглядах русского философа, доктора права, общественного деятеля Евгения 
Николаевича Трубецкого. Сделан акцент на том, что одной из господствующих идей политико-право-
вой мысли дореволюционной России была идея поиска «идеального государства». В статье подчеркива-
ется, что научные труды Е.Н. Трубецкого концентрировали в себе общую концепцию — идею христиан-
ского преобладания над политической жизнью, роли церкви в деятельности светской власти.
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The article is devoted to the topical issues of the origins of the idea of theocratic statehood in 
the state-legal views of the Russian philosopher, doctor of law, public figure Yevgeny Trubetskoy. 
It is emphasized that one of the dominant ideas of political and legal thought of pre-revolutionary 
Russia was the idea of finding the ideal state. The article emphasizes that The scientific works of E.N. 
Trubetskoy concentrated the General concept — the idea of Christian domination over political life, 
the role of the Church in the activities of secular power.
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